
 

 

 

 

                

              異業種交流会に参加してきました、今回は某校で教師をされている方の 

お話を拝聴しました。教師をされているので話し方や間の取り方が上手く、 

とても聞きやすくて一瞬で時間が過ぎました。又、教育に IT を導入する事 

のメリット・デメリットについても話されて、教育現場も時代と共に変わって 

いってるなと思いました。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                


